
日々、温かさが感じられる季節になり大会に向け日頃の練習に力が入る季節になり、

 皆様の気持ちも高鳴ってきているのではないでしょうか。

協会員の皆様には、日頃より協会の運営につきまして格別のご尽力、ご理解を賜り厚く

 お礼申し上げます。

皆様にはトライアスロンを通じ人と人のつながりが生まれ、誰もがスポーツを楽しむ

 価値を見出す事ができるよう協会として努力していきたいと思っております。

 これからも協会は会員皆様のお力をお借りして、トライアスロン普及と心身ともに

 トライアスリートとしての責任ある団体として運営作りに努力して行きたいと思い

また、今年も総会資料を会員の方にホームページで公開し、総会に代えさせて頂き

 ます事をご了承お願い致します。

 ます。

質疑応答につきましては、匿名でHPで公開いたします。

今後とも皆様からのお寄せいただいた ご意見やご提案をもとに協会運営のやり方や

 協会姿勢を考え修正しながら進めて行きたいと思いますので、今後とも富山県トライア 

 スロン協会へのご支援ご指導をお願い致します。

ホームページの公開総会資料で質疑、ご意見があれば5/25日(日)迄に富山県トライアス

 ロン協会メールにお寄せ下さい。

なければ賛同を頂いたものとして承認とさせていただきます事を、ご理解の程宜しく

 お願い致します。

富山県トライアスロン協会

理事長　松浦 弘之
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